

Las escuadras y cuartelillos también cumplen años

01/06/2015



Cada año, durante las fiestas de Moros y Cristianos de Elda algunas escuadras y cuartelillos celebran su aniversario. En este 2015 algunas de ellas son las Realistas "Veteranos" con sus 50 años de historia y los "Mandingas Veteranos" que celebra su 25 cumpleaños. Caso aparte es el cuartelillo "Algarrolín", formado por dos escuadras que también están conmemorando durante este año sus bodas de plata con las fiestas.

Los "Veteranos" celebran por todo lo alto sus bodas de oro

La escuadra "Veteranos" celebra sus Bodas de Oro y para conmemorar esta fecha sus miembros están realizando una serie de actos con los que transmiten la pasión que sienten por los Moros y Cristianos de Elda y

por su comparsa Moros Realistas. Su comparsa, aprovechando que este año era la encargada de realizar el boato Moro, decidió hacerle un sentido homenaje a esta escuadra, que desfiló delante de los capitanes portando el traje oficial, que es su indumentaria característica.

Su historia se remonta a 1965, cuando un total de 12 festeros crearon esta escuadra que no ha dejado de salir año tras año. Pese a que algunos de sus miembros ya no están, esta escuadra continúa adelante, con nuevos miembros, pero recordando a aquellos que han fallecido y ya no les pueden acompañar.

Los "Veteranos" están realizando durante este año multitud de actividades como diferentes cenas conmemorativas. Hace unos meses celebraron una cena de gala en la que

invitaron a los miembros de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos, y en el que se interpretó la marcha Mora compuesta para los "Veteranos" por Antonio Cuenca. Además, han instalado unas entradas-mural a las puertas de su cuartelillo, situado en la calle Navarra. También han editado una revista oficial conmemorando este aniversario, además de botellas de vino. Los miembros de "Veteranos" destacan que "lo realmente importante es la camaradería que tenemos entre todos los festeros, después de tantos años nos une una gran amistad".

Los "Mandingas Veteranos" cumplen 25 años con una Capitanía



"Mandingas Veteranos" celebran su aniversario con una Capitanía | Jesús Cruces

Este año es especial para la escuadra de negros "Mandingas Veteranos", puesto que están celebrando su 25 aniversario y, además, tienen la Capitanía de su comparsa Moros Realistas. Cabe señalar que su aniversario se cumplió durante 2014, pero han decidido celebrarlo este año aprovechando que el Capitán pertenece a esta escuadra.

Este año han sorprendido a los eldenses con un espectacular traje y maquillaje, que provocaba palabras de asombro y los aplausos del público a su paso.

Esta escuadra ha conmemorado sus bodas de plata colocando en la bandera de la comparsa un corbatín. Además, han aprovechado para reformar su cuartelillo situado en la calle Joaquín Coronel.

El cuartelillo "Algarrolín", el 25 aniversario de una gran amistad



En el "Algarrolín" celebran también durante todo el año con actividades gastronómicas | Jesús Cruces

De la fusión de las escuadras "Lin" de los Estudiantes y los "Algarrobos" de los Contrabandistas, surgió el cuartelillo "Algarrolín", que este año celebra su 25 aniversario, así que estos cinco días de fiesta, en los que viven en hermandad, tienen para ellos un significado especial.

Desde 1990 se encuentran en la Calle Francisco Alonso, 50. Este cuartelillo está formado por nueve familias, que que no solo se reúnen en las fiestas de Moros y Cristianos, sino durante todo el año para realizar diferentes actividades.

Del "Algarrolín" han surgido dos cofradías gastronómicas, primero el ya desaparecido "El mandil de la Vaguada", y "El mandil", que continúa activo. Uno de sus miembros, Juan Vera, explica a este medio que convocan "reuniones gastronómicas durante todo el año; nos juntamos al menos una vez al mes porque nos hemos convertido en un grupo compacto, hemos creado una gran amistad más allá de los días festivos".

Con este grupo han hecho diferentes rutas gastronómicas en Cantabria, Galicia y Asturias, entre otros lugares. También han comenzado a visitar lugares de la zona como al Castillo de Sax, Biar, o Novelda "porque viajamos al extranjero y no nos damos cuenta de la positividad que tiene el conocer el patrimonio de la zona", según Vera.

Para celebrar su 25 aniversario han creado un libro de honor de firmas, en el que dejan su huella todas aquellas personas que se acercan al "Algarrolín".